

## DÉCHETS : Weecycling investi 20 millions d'euros pour accroître ses productions

La société spécialisée dans le recyclage [WEEECYCLING](http://www.weecycling.com) (siège à Tourville-les-Ifs) investit 20 millions d'euros sur trois ans pour accroître ses capacités de production de métaux critiques à partir de déchets électroniques. La société a réalisé en 2021 un chiffre d'affaires de 20 millions d'euros avec 70 salariés et a recruté 30 salariés en 2022. Elle prévoit 50 embauches supplémentaires d'ici à 2024. [www.weecycling.com](http://www.weecycling.com)